
 

   

 

 

 

CATALOGUE DES TARIFS* 
RATES LIST* 

  

2024 - 2025 



 

 
 

DU 7 AU 20 DÉC. 2024 
RATES FROM 07.12 TO 21.12.2024 

 

 

 



 

 

 

DU 21 DÉC. 2024 AU 30 MARS 2025 
RATES FROM 21.12.2024 TO 30.03.2025 

 

 



 

 
 

DU 31 MARS AU 13 AVRIL 2025 
RATES FROM 31.03 TO 13.04.2025 

 

 



 

 
 

DU 14 AVRIL AU 21 AVRIL 2025 
RATES FROM 14.04 TO 21.04.2025 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

NB : le tarif applicable en début/fin de saison est celui au 1er jour de validité, quelle que soit la durée. 



 

 

 

PASS SAISON 
SEASON PASS 

 

I. PASS SAISON ADDICT 

Du ski, et bien plus ! Bénéficiez d'avantages exclusifs. 

Imaginez un Pass Saison qui vous permet de profiter pleinement de la saison d'hiver... Le Pass Saison Addict, c'est non 

seulement un accès illimité à tout le domaine, toute la saison, mais également de nombreux avantages qui vous 

permettront de faire de vos journées de ski des expériences inoubliables et plus encore.  

Rappel : même tarif de 6 ans à 20 ans. 

Adulte (21-64 ans) : 1 028 € |Jeunes (6 - 20 ans) : 843 € | Sénior (65 -74 ans) : 935,50 € 

Les avantages du Pass Saison Addict : 

- Annulation et remboursement :  
▪ Vous changez d’avis avant l’ouverture ? Nous vous remboursons intégralement. 

▪ Vous arrêtez de skier en cours de saison ? Nous vous remboursons la différence sans justificatif (1) . 

- Coupe-file &Joy (cf. page 8) 
- 2 pass journée Serre Chevalier à -50% à offrir 
- Assurance accident hiver (2) 
- Pass piéton & VTT été 2025 
- 1 entrée de 2h aux Grands Bains du Monêtier à utiliser saison d’hiver et d’été (3) 
- 3 journées de ski offertes à Puy Saint Vincent, à l’Alpe d’Huez* et 2 Alpes soit 9 journées au total : du 21/12/2023 et date 
de fin en fonction de chaque station. 
 

*Accès Alpe d’Huez exclu du 15/03 au 22/03/2025 (Festival Tomorrow Land) 

(1) Modalités : remboursement du prix du Pass Saison Addict au prorata des journées consommées, valorisées au tarif public journée haute saison ; date limite de dépôt des 

demandes de remboursement : 13/04/2025 

(2) Assurance accident : remboursement des frais de secours et de transport sanitaire (hors rapatriement) et des frais médicaux. Découvrez toutes les garanties sur serre-

chevalier.monassuranceski.com 
(3) Sous réserve de modifications 

 

I. ADDICT SAISON PASS 
Skiing and much more! Imagine a Season Pass that lets you make the most of the winter season... The Addict Season Pass not only gives you unlimited 
access to the entire ski area, all season long, but also a host of advantages to make your skiing days unforgettable experiences and more.  
Remember: same price from 6 to 20 years old. 

Adult (21-64 y.o.): 1 028 € |Young (6 - 20 y.o.): 843 € | Senior (65 -74 y.o.): 935,50 € 

Pass Saison Addict : 
- Cancellations and refunds: 

▪ Change your mind before opening? We'll give you a full refund. 
You stop skiing during the season? We'll reimburse you the difference without proof  (1). 

 - Queue-breaker &Joy (cf. page 8) 
 - 2 Serre Chevalier day passes to give away at 50% off 
 - Assurance accident hiver (2) 
 - Summer 2025 pedestrian and mountain bike pass 
- 1 2-hour admission to the Grands Bains du Monêtier during the winter and summer seasons (3) 
- 3 free ski days at Puy Saint Vincent, Alpe d'Huez* and 2 Alpes for a total of 9 days: from 21/12/2023 and end date depending on each resort. 
 

*Access to Alpe d'Huez excluded from 15/03 to 22/03/2025 (Tomorrow Land Festival) 
(1) Terms and conditions: reimbursement of the price of the Addict Season Pass on a pro rata basis for the days used, valued at the high season public day rate; deadline for 
submitting claims for reimbursement: 13/04/2025. 
(2) Accident insurance: reimbursement of rescue and medical transport costs (excluding repatriation) and medical expenses. Find out more about all the cover on serre-
chevalier.monassuranceski.com 
(3) Subject to change 

  

https://serre-chevalier.monassuranceski.com/
https://serre-chevalier.monassuranceski.com/
https://serre-chevalier.monassuranceski.com/english/welcome/
https://serre-chevalier.monassuranceski.com/english/welcome/


 

 

II. PASS SAISON SKI'LLIMITÉ 

Du ski, encore du ski et toujours du ski, tout l'hiver ! Un Pass Saison qui vous permet de profiter pleinement des pistes. Vous 

skiez plus de 14 jours par an ? Ce Pass Saison est fait pour vous ! 

Accédez à tout le domaine de Serre Chevalier sans contrainte et pendant toute la saison ! 

Rappel : même tarif de 6 ans à 20 ans. 
 

Adulte (21-64 ans) : 852 € |Tarif Jeunes (6 - 20 ans) :  698,50 € |Tarif Sénior (65-74 ans) : 775,50 € 

Option Assurance Accident : 40 € 
[Nouveau] Coupe-file &joy :  

o Pour les moins de 6 ans et à partir 75 ans : 49 € par personne pour toute la saison. 
o Pour les autres catégories d’âge : 9 € par personne et par jour. 

 
II. SKI'LLIMITÉ SEASON PASS  
Ski, ski and ski some more, all winter long! A Season Pass that lets you make the most of the slopes. Do you ski more than 14 days a year? This Season 
Pass is for you! Access the whole Serre Chevalier ski area with no restrictions, all season long! Reminder: same price from 6 to 20 years old. 
 

Adult (21-64 y.o.): 852 € |Young people (6 - 20 y.o.): 698,50 € |Senior (65-74 y.o.): 775,50 € 
 
Accident Insurance Option: 40 € [New] Coupe-file &joy: ◦ For children under 6 and over 75: 49 € per person for the whole season. ◦ For other age categories: 
9 € per person per day. 

 
 

III. LE SKI À LA CARTE AVEC HOLISKI SERRE CHEVALIER 

L’accès aux pistes en toute simplicité ! Découvrez tous les avantages du ski à la carte : il s’agit d’une formule exclusive de 

ski à la carte. Individuelle et nominative, la carte Holiski est comparable au principe du télébadge autoroutier et vous permet 

de profiter de nombreux avantages : 

 

Pour en savoir plus sur les tarifs et découvrir une nouvelle façon de skier, rendez-vous sur holiskiserrechevalier.com 

III. À LA CARTE SKIING WITH HOLISKI SERRE CHEVALIER 
Access to the slopes made easy! Discover all the advantages of ski à la carte: this is an exclusive ski à la carte package. 
Individual and nominative, the Holiski card is comparable to the principle of the motorway telebadge and allows you to 
benefit from numerous advantages. 
To find out more about prices and discover a new way to ski, visit holiskiserrechevalier.com 

IV. PASS SAISON « HORS DIMANCHE »  

- Prochainement - 

UNIQUEMENT EN POINT INFO VENTE : PASS SAISON « HORS DIMANCHE » : ….. €  

ONLY AT SALES OFFICES: SEASON PASS "EXCLUDING SUNDAYS": ….. € 

https://holiskiserrechevalier.com/
https://holiskiserrechevalier.com/en/home/


 

 

 

&JOY 

Le coupe-file ultime pour une expérience sans attente. 
 
Ne laissez pas les files d'attente gâcher votre journée. Choisissez &joy et vivez une expérience de ski sans pareille ! 
Que vous soyez un « dingue » de la dénivelé ou un adepte du ski détente à la recherche des plus beaux paysages, &joy vous 
ouvrira, grâce à 20 remontées mécaniques équipées, une expérience du domaine skiable toujours plus fluide et facilitée. 
 
Possibilité d'ajouter le coupe-file &joy aux pass de 1 jour à 15 jours au prix de 9 € / jour : 
 

• - 6 ans : option &joy en ligne ou en Point Info Vente 

• 75 ans et + : option &joy en Point de Vente uniquement 

• Handiski & Mobilité réduite : en option en Point de Vente 
 
 
&JOY 
 
The ultimate queue-breaker experience. 
 
Don't let queues spoil your day. Choose &joy and enjoy a skiing experience like no other! 
Whether you're a "crazy" skier or a relaxed skier in search of the most beautiful scenery, &joy's 20 fully-equipped lifts will 
make your experience of the ski area even smoother and easier. 
 
This season, we're delighted to offer you the chance to add the &joy ticket to all our 1-day to 6-day passes at the price of 9 
€ / day: 
 

• 6 years old: &joy option online or at the Sales Office 

• 75 years and over: &joy option at the Point of Sale only 

• Disabled persons: optional at the point of sale 
 
 
 

 

  



 

 

 

 

DECOUVREZ TOUS LES AVANTAGES DU BON PLAN "OU!K" 

• Choix de la date de ski qui vous fait profiter des meilleurs prix 

• Être au minimum 4, sans contrainte d'âge pour bénéficier d'un bon plan 

• C'est dégressif : plus on est nombreux, … moins c'est cher ! 

• ouik-serrechevalier.ski  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Discover all the advantages of the "Ou!k" voucher plan 

• Choose the ski date that lets you take advantage of the best prices 

• A minimum of 4 people, regardless of age, to benefit from a good plan 

• It's a sliding scale: the more you are, ... the cheaper it is! 

• ouik-serrechevalier.ski   
 
 
 

 

  

https://www.ouik-serrechevalier.ski/home
https://www.ouik-serrechevalier.ski/home


 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  



 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

  



 

 

 

TARIFS PARTICULIERS 

SPECIAL RATES 

TRANCHES D’ÂGE 
AGE RANGES 
 

Sur présentation obligatoire d’un justificatif d’âge : 

 Kid 
 
 

• Pass journée offert - Pass séjour offert pour l’achat simultané d’un pass adulte de durée et domaine identique en ligne ou 
en Point Info Vente 

• Free day pass - Kid skipass free of charge for the simultaneous purchase of an adult pass (same duration and ski area) 
 

Vétéran  
 

• Pass offert en Point Info Vente Free skipass at the Skipass Office 

GROUPES 
GROUPS 
 

Pour toute demande de tarif pour un groupe de 20 personnes minimum, veuillez-vous adresser par email au service 
commercial à cette adresse : scv.groupes@compagniedesalpes.fr  
For information on our group rates 20 people minimum, please email the sales department at this address: 
scv.groupes@compagniedesalpes.fr 

MOBILITÉ RÉDUITE 
REDUCED MOBILITY PASS 
 

Sur présentation d'une carte mobilité inclusion (CMI) portant la mention "Priorité" ou "Stationnement" (taux d'incapacité 
inférieur à 80 %). 
Upon presentation of a reduced mobility card (incapacity of less than 80%): 
 

 

Adulte ou sénior / Adult or senior  
 

Tarif 6 > 11 ans appliqué / 6 > 11 y.o. rate applied 
 

Enfant 6 > 11 ans / Child 6 > 11 y.o. 
 

OFFERT / FREE 

HANDISKI 
 

Sur présentation de la carte d'invalidité avec taux d'invalidité égal ou supérieur à 80 % nécessitant la présence d'un 
pilote/accompagnateur   
On presentation of a disability card with a degree of disability equal to or greater than 80% requiring the presence of a 
pilot/accompanier 
 

Adulte, enfant ou sénior / Adult, child or senior  OFFERT / FREE 

 Accompagnateur / accompanier 50 % du tarif public / 50% of the public rate 

ASSURANCE SKI 
SKI INSURANCE 

Assurez-vous pour 3,60 €/jour/personne et soyez bien couvert au ski !  
Don’t forget ski insurance for 3,50 €/day/person and make sure you are covered! 

 

file://///entreprise.local/dfs/SCV-Entreprise/Applications%20ged/OFFICE%20One%20Documents/documents/Marketing/COMMUNICATION/EDITIONS/EDITIONS%20HIVER/CATALOGUE%20TARIFS/scv.groupes@compagniedesalpes.fr
file://///entreprise.local/dfs/SCV-Entreprise/Applications%20ged/OFFICE%20One%20Documents/documents/Marketing/COMMUNICATION/EDITIONS/EDITIONS%20HIVER/CATALOGUE%20TARIFS/scv.groupes@compagniedesalpes.fr


 

 
 

AVANTAGES PASS SERRE CHEVALIER 6 A 15 JOURS 
ADVANTAGES OF THE SERRE CHEVALIER PASS 6 TO 15 DAYS 

 

ACCORD « GRANDE GALAXIE » 
Agreement 
 

Période d’application de la Grande Galaxie | Period of application of the Grande Galaxie : Du 23/12/2023 à la date 
de fin respective de chacune des stations. 
 

1 journée offerte sur chacun des domaines skiables suivants : 
1 day free on each of the following ski areas: 
 

o Alpe d'Huez sauf du 15 au 22 mars 2025 |except from 15 to 22 March 2025 (Festival Tomorrow Land) 
o Deux Alpes 
o Puy Saint-Vincent 
o Montgenèvre / Vialattea 
o Sestrières / Vialattea 

 

Modalités pratiques  
 

1) Pass acheté en Point Info Vente : se présenter aux caisses de la station partenaire avec le pass Serre 
Chevalier et le bon d’échange Galaxie. 

2) Pass acheté sur automate ou en rechargement sur la vente en ligne :  
➢ récupérer le bon d’échange Galaxie en Point Info Vente de Serre Chevalier 
➢ se présenter aux caisses de la station partenaire avec le pass Serre Chevalier et le bon d’échange Galaxie. 

3) Pass acheté en ligne hors rechargement : se présenter aux caisses de la station partenaire avec le pass 
Serre Chevalier et le bon d’échange Galaxie reçus par courrier 

 

Practical details 
1) Pass purchased at an Info Point: go to the ticket office in the partner resort with the Serre Chevalier pass and the Galaxie voucher. 
2) Pass purchased from an automatic machine or by recharging online:  
- pick up the Galaxie exchange voucher at the Serre Chevalier Info Sales Point 
- go to the ticket office in the partner resort with the Serre Chevalier pass and the Galaxie voucher. 
3) Pass purchased online without top-up: go to the ticket office in the partner resort with the Serre Chevalier pass and the Galaxie 
voucher received by post. 
 

AUTRES AVANTAGES DU PASS SERRE CHEVALIER 6 A 15 JOURS* 
OTHER ADVANTAGES OF THE SERRE CHEVALIER 6 TO 15 DAY PASS  

 
25% de réduction sur le forfait ski adulte journée à La Grave (sur présentation du forfait et de son justificatif d'achat aux 
caisses de La Grave) 
25% discount on the adult day ski pass at La Grave (on presentation of the pass and proof of purchase at the La Grave ticket office) 

 
Ski nordique : 1 forfait journée offert sur le domaine de la vallée de la Guisane (forfait à retirer aux Points Infos Vente du 
domaine skiable alpin de Serre Chevalier, sur présentation du forfait alpin et de son justificatif d’achat) 
Nordic skiing: 1 day's free ski pass for the Guisane Valley* ski area 

 
Les Grands Bains du Monêtier Les Bains* : -10 % sur 1 entrée de 2h pendant la durée de validité du Pass Serre Chevalier 
sur présentation du forfait et du justificatif d’achat aux caisse des Grands Bains [hors périodes de vacances scolaires & 
hors week-end]  
Les Grands Bains du Monêtier Les Bains: -10% off 1 entry for 2 hours during the period of validity of the Serre Chevalier Pass on presentation of the pass 
and proof of purchase at the Grands Bains ticket office [excluding school holiday periods and weekends] 
 



 

 
 
 

ACTIVITES EN ALTITUDE 
ACTIVITIES AT ALTITUD 

 
- Prochainement - 

 
 



 

 

 

CONDITIONS GÉNÉRALES DE VENTE & D’UTILISATION(1) 
GENERAL TERMS OF SALES & CONDITIONS* 

 
 
Elles sont à votre disposition sur demande en Point Info Vente et sur notre site de vente en ligne serrechevalier-pass.com 
(cf. ci-dessous). Les conditions d’utilisation des skipass « mains libres » sont précisées dans les Conditions Générales de 
Ventes et d’Utilisation de titres de transport sur remontées mécaniques. 

Details regarding the General Terms and Conditions are available on demand. Details concerning the sale and use of « hands 
free » passes can be found in the General Terms and Conditions. 

 

Tous les tarifs des Titres (hors Assurances) indiqués sont valables pour toute la saison d’hiver 2023/2024 et s’entendent 
toutes taxes comprises au taux de TVA en vigueur, soit dix pour cent (10%) du prix hors taxes. (Art. 279b quater du Code 
Général des Impôts).  

Néanmoins, toute augmentation de la TVA au-delà d’un taux de 10% du prix hors taxes sera automatiquement répercutée 
sur le prix toutes taxes comprises des commandes transmises à compter de la date dudit changement. 

All rates published (except insurances) are valid throughout the 2023/2024 winter season and include the VAT, ten percent 
(10%) of the net price (Art. 279b quater du Code Général des Impôts).  

However, any increase of the VAT beyond the rate of 10% of the net price will be automatically reflected in the overall price 
from the date of such change. 

 

(1) Intégralité des conditions générales de vente : serrechevalier-pass.com/cgv et d’utilisation : serrechevalier-
pass.com/cgu  

*Full general terms and conditions of sale and use: serrechevalier-pass.com/cgv et d’utilisation : serrechevalier-

pass.com/cgu  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

serrechevalier-pass.com/application-mobile 

  

https://serrechevalier-pass.com/fr/accueil
https://serrechevalier-pass.com/fr/cgv
https://serrechevalier-pass.com/fr/cgu
https://serrechevalier-pass.com/fr/cgu
https://serrechevalier-pass.com/en/cgv
https://serrechevalier-pass.com/en/cgu
https://serrechevalier-pass.com/en/cgu
https://www.serrechevalier-pass.com/fr/application-mobile


 

 

 

SKI NORDIQUE 

NORDIC SKIING 

 

 

- Prochainement - 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

* sous réserve de modifications et des conditions d’accès / subject to change 

Ouvertures remontées mécaniques et pistes en temps réel sur l’application mobile de Serre Chevalier 

pendant la période d’ouverture du domaine skiable / Lift and piste openings in real time on 

the Serre Chevalier mobile application during the ski area opening period. 

 

 

serrechevalier-pass.com 

https://www.serrechevalier-pass.com/

